

Kreativ- und Spielenachmittage 2015



An drei Nachmittagen in diesem Sommer lud die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim Plochingen eG zu Kreativ- und Spieleaktionen nach Kirchheim ein.



An den Kreativnachmittagen hatten Kinder die Möglichkeit jeweils an drei verschiedenen Bastelworkshops teilzunehmen. Es wurde gemeinsam vieles kreiert, die Kinder konnten dabei Ihrer Fantasie freien Lauf lassen und neue Dinge ausprobieren. Für viel Spaß sorgte auch die Hüpfburg, auf der wild getobt werden konnte. Den Anlass nutzten viele Familien um gemeinsam mit Ihren Kindern was zu Basteln und die Nachbarschaft besser kennenzulernen.



Vielen Dank für die tolle Zusammenarbeit! Wir freuen uns bereits auf die nächste Kreativaktion mit Ihnen!